

Jueves 05 de Junio de 2014 - 12:07am

CCI pide compromiso del Gobierno con nuevo Pumarejo



Por: Christian Mercado

Vista aérea del Puente Pumarejo sobre el río Magdalena.

Recomendar Compartir

Hoy comienza VII Encuentro Regional de Infraestructura en Barranquilla. En el evento, director del proyecto presentará diseños definitivos del puente.

Tras el anuncio del presidente Juan Manuel Santos sobre la destinación de medio billón de pesos para la construcción del nuevo puente Pumarejo, la Cámara Colombiana de la Infraestructura (CCI) solicitó que esta obra sea un compromiso del Gobierno nacional con la región.

José Ignacio Vengoechea, director de la seccional Norte del gremio, dijo que este proyecto debe ser una prioridad de quien resulte elegido Presidente de Colombia el próximo 15 de junio.

El dirigente gremial sostuvo que en los estudios para este proyecto, que es de gran importancia para el desarrollo de la región Caribe, ya se han invertido unos \$15 mil millones.

“Existen unos estudios, unos diseños y estaremos muy pendientes para que esta obra se realmente materialice”, dijo Vengoechea.

Señaló que en el marco del VII Encuentro Regional de Infraestructura que comienza hoy en Barranquilla, el director del proyecto y gerente de Jorge Fandiño SAS, Jorge Fandiño, presentará los diseños definitivos de la obra, los que ya están en poder de Invías, entidad que tiene a su cargo la ejecución.

El nuevo puente reemplazará al actual Laureano Gómez, (comúnmente conocido como puente Pumarejo), que tiene una extensión de 1.489 metros.

El gremio considera que hay otras obras de infraestructura que requiere la región y que también deben hacer parte del compromiso presidencial, para que sean culminadas de manera adecuada, ellas son la doble calzada Barranquilla - Cartagena; la doble calzada Barranquilla - Ye de Ciénaga; el tren de cercanías y la recuperación de la navegabilidad del río Magdalena.

Estas obras, dice Vengoechea, ayudarán a que la Costa Caribe pueda crecer en competitividad y aprovechar las oportunidades que le ofrecen los tratados de libre comercio.

El objetivo del encuentro que se desarrollará hoy y mañana en el Hotel Dann Carlton es hacer una evaluación y análisis de la agenda de infraestructura para la Costa Caribe, en cuanto a la promoción de proyectos de inversión en los ejes ambiental, vial, portuario y aeroportuario.

A nivel local, el Distrito de Barranquilla presentará los diseños y avances de obras como la reconstrucción vial y conducción del arroyo de la calle 84 y de la calle 79, al igual que el Plan Maestro de Alcantarillado Pluvial.

Otros de los temas que se analizarán en encuentro son las perspectivas de los puertos caribeños ante la ampliación del Canal de Panamá; el proyecto del superpuerto y su impacto en las ciudades del Caribe y el río Magdalena y su aporte al transporte multimodal.